

La II Vuelta al País Vasco

Siguen inscribiéndose los más renombrados corredores del extranjero

Comentarios sobre el popular "crack" de la "Peugeot", Alavoine

He aquí lo que al hablar de la gran carrera "Vuelta al País Vasco", dice "Excelsior": "LA CASA PEUGEOT".

Hacía tiempo que la Casa Peugeot no participaba oficialmente en carreras ciclistas. La propaganda de su antigua y prestigiosa marca se había encuadrado por otros senderos. El León de Francia se apartó no poco de las carreras clásicas y sus "cracks" han figurado como defensores de otras marcas en las últimas grandes pruebas celebradas.

"Peugeot" se lanza de nuevo á la carretera para demostrar la bondad, la fortaleza, el afilado de sus cuchillos, cuya popularidad á través de los años demuestra su alta clase y la honradez de su fabricación no superada.

"Excelsior" tiene la fortuna de que la Casa Peugeot inaugure en la II Vuelta al País Vasco su nueva época de propaganda ciclista por medio de carreras: y ayer nos remitió la inscripción de su equipo:

Jean Alavoine,

Romain Bellenger y

Curtel.

"Nuestro equipo—nos dice la Casa Peugeot—no es tan numeroso como hubiéramos deseado. Dificultades de momento nos lo impiden; pero esos tres hombres son capaces de realizar las más bellas y extraordinarias hazañas."

Los lectores de "Excelsior" se darán cuenta de la importancia de estas nuevas inscripciones.

JEAN ALAVOINE

Hablemos en primer término de Jean Alavoine.

Es el ídolo de Francia, e indudablemente el corredor más popular del mundo. Jean Alavoine levanta á su paso, como bandadas de palomas azoradas, el entusiasmo y las ovaciones de las muchedumbres.

"Alavoine"—dice uno de sus comentaristas—es un poeta lírico. Habla sin descanso de él mismo. Es un enamorado de sus aventuras, de sus recuerdos, de sus alegrías y de sus penas, de sus triunfos y de sus derrotas, de su malo ó de su buena sorte. Tiene el don de la simpatía... El año pasado en la Vuelta á Francia, en la que obtuvo una mala clasificación á causa de una terrible disentería que se apoderó de él, consolábale diciendo:

—Me ha ocurrido una cosa grande, fantástica. Poco antes de llegar á Briançon vi al borde de la carretera un grupo de niños de escuela, que se habían colocado en "sarta de cebollas". Pasé junto á ellos, y todos gritaron: "¡Viva Alavoine! ¡Viva Alavoine!".

No es posible imaginarse cómo aquellos gritos y palmotes de entusiasmo me llegaron al corazón... ¡Ah, amigos! Mi gloria mi grande y pequeña gloria, no hay Desgrane que pueda pagárla.

Así es Alavoine; vehemente, superlativo, fantástico, truculento, exuberante, bueno, amable y simpático.

La verdad es que cada francés se regocija de contemplar á plena luz al hombre que encarna, en una prueba ciclista sobre carretera, parte de las grandes virtudes y de los grandes defectos de sus compatriotas."

Alavoine es también, como dijo J. Chegafay, el presidente de la Academia de la Lengua de la ruta.

Las más felices expresiones ciclistas, sus frases más pintorescas y acertadas, han salido del "vieux gars" de Versalles, que sabe entusiasmar á toda Francia.

Alavoine, como corredor ha sido campeón de Francia, cuyo título le ha conseguido mayor popularidad.

Ha tomado parte en diez Vueltas á Francia, clasificándose siempre en muy buenos lugares, y distinguiéndose especialmente en las etapas pirenaicas, que ganó con frecuencia.

Alavoine ha participado en todas las carreras clásicas y en todos los velódromos del mundo, que han considerado y consideran aún imprescindible su nombre.

Vencedor de un París-Lyon.

¿Cómo detallar su enorme historial?

El año último obtuvo el tercer puesto en Burdeos-París, la carrera que contrasta verdaderamente la alta clase de un corredor.

Alavoine es un excelente "grimpeur" y un hombre velocísimo, que ya cerca de la meta sale como un cohete a disputar el triunfo al mejor "sprinter" de carretera.

ROMAIN BELLANGER

En la XIX Vuelta de Francia, Bellenger se ha clasificado el primero de los franceses y ha ganado la etapa El Havre-Cherburgo.

En la última etapa, Dunkerque-París, Bellenger se clasificó segundo, sacándole Botecchia media rueda de ventaja.

El año pasado, Bellenger venció en las

etapas El Havre-Cherburgo y Metz-Dunkerque.

Aunque joven, su historial es amplio.

Ha vencido en los Circuitos de París, de 1919 y 1921, frente a los mejores routiers de Europa.

Bellenger ha tomado parte en todas las pruebas clásicas y su nombre por sí solo es una garantía para la Casa Peugeot, que confía en él como segador de laureles.

CURTTEL

Es un valor nuevo, del que espera mucho la marca "Peugeot". Recientemente llegado al campo profesional, se ha especializado en carreras de kilómetro reducido, como esta Vuelta al País Vasco, en la que encontrará la medida precisa para sus condiciones y facultades.

Ha participado en buen número de circuitos regionales de Francia, en los que supo competir con Vermandel, especialista en 600-700 kilómetros, y con otros "ases" del superfondo.

En el último Criterium du Midi apareció como favorito, no logrando la posición que de él se esperaba a causa de la "guinga" que se apoderó de él durante la carrera.

El año último se clasificó el segundo en esta prueba y quinto en la carrera Burdeos-Marsella, en tres etapas, después de Alavoine.

He aquí los tres corredores que defendrán en nuestra II Vuelta al País Vasco el honor deportivo de la gran marca "Peugeot"; del león que reposa sobre la flecha que va siempre derecha al corazón del éxito".

LA CASA LOUET SE INSCRIBE

(POR TELÉFONO)

Bilbao, 25, 10 n. — "Excelsior", organizadora de la prueba de su nombre, ha recibido la inscripción del "team" de la Casa J. B. Louvet.

Este equipo tendrá la siguiente composición:

Héctor Martín, Dejonghe, Van de Casse, Detrelle y Christophe.

Nombres todos ellos bien conocidos por los aficionados al ciclismo.

CINEMATOGRÁFO Y VARIETES
Exito del gran ventrilocuo y prestimano.
MARIO FRANKZ
Gran éxito de la estrella de la canción
TERESITA DE AYALA
Acontecimiento extraordinario
ALICIA BAQUERO
primera soprano de los grandes teatros

Mafiana, lunes, el mismo programa.

Teatro-Cinema

PARA CAMISAS NOVEDAD

Churruga, 5 Visite casa MAYER Teléf. 12-13

ESPLÉNDIDO SURTIDO EN GENEROS DE PUNTO, ROPA BLANCA
SEÑORAS Y NIÑOS

ACEITES AGER
LOS MAS FINOS DE OLIVA

La Casa más surtida en clases y más ventajosa en precios

SUPERIOR VEDAD, 2'30 litro REFINADO, 270 litro

EXTRA-VIRGEN, 3 ptas. litro

sin igual para ensaladas y mayonesas.

Almacén y despacho, San Martín, 23. Teléfono 41-31. — Sucursales: San Juan, 1, frente al mercado, teléfono 8-40 y LOYOLA, 3, junto a la Avenida.

Sucursal en Tolosa, Lechuga, 12

Pureza garantizada Servicio á domicilio

ANILLOS DE SELLO

Almanzas, pulseras, medallas, cadenas, pendientes en ORO DE LEY, precios los más baratos. FABRICACION ESPECIAL para la RELOJERIA "ESTIVILL", VERGARA, 8. Teléfono 769. La Casa más importante en relojes de todas clases. MULLARES DE MODLOS, la que más barato vende, establecida desde 1908.

ONYX
Fábrica de especialidades de Perfumería

Crema Nevonyx: Reflector brillo para las uñas
Pasta dentífrica: Crema Onyx

Barcelona: San Magín, 15: Apartado 549

Barcelona: San Magín, 15: Apartado 549